2021-2025-2028 ENGAGEMENTS TENUS!

MEMENTO, un haut lieu pour nos partenaires

Memento, « souviens-toi » en latin. Un joli nom pour le futur Pôle des patrimoines de Vaucluse, dont la construction s'achève ces prochaines semaines à Avignon, dans le quartier d'Agroparc. Un chantier majeur dédié à la culture et au patrimoine de 31 M€, réalisé par le Département (maître d'ouvrage), et cofinancé par la Région Sud Paca, l'Etat et le Grand Avignon. **D'ici un an, cette immense structure de 11 600 m² abritera les Archives départementales,** actuellement à l'étroit au sein du Palais des papes, mais aussi le Service départemental d'archéologie, les fonds archéologiques de l'Etat, les réserves des musées départementaux et les archives du Grand Avignon. Moderne, épuré, doté d'une structure qui combine béton, bois et terre cuite, ce bâtiment s'adresse aussi bien aux universitaires et aux amateurs de généalogie qu'aux scolaires et au grand public. Car Memento, outre ses missions de conservation, sera largement tourné vers la transmission et proposera, tout au long de l'année, des expositions, des conférences et des animations. Un lieu de mémoire qui s'adresse à toutes les générations en somme. **L'ouverture est annoncée pour le début de l'année prochaine**, après le colossal déménagement des Archives départementales.

